

GRUPOS PARROQUIALES

Confirmación de jóvenes

El viernes 18 de Noviembre 71 jóvenes de nuestra parroquia recibieron el Sacramento de la confirmación



Después de tres años de formación, un total de 71 jóvenes de la Parroquia de Santiago han visto cumplido una parte importante del camino que iniciaron en su proceso de formación y profundización cristiana.

A lo largo de estos años de esfuerzo de catequistas, sacerdotes y de los propios jóvenes, este esfuerzo será firmemente compensado con la presencia del Espíritu Santo en sus vidas: su origen, su estilo de vida, y su actividad en medio del mundo.



También han descubierto los jóvenes la historia de la Iglesia de Jesús, además de su sentido, sus efectos para la vida cristiana, la forma de celebrarlos y los compromisos que eso conlleva. Todos esperamos que los jóvenes de hoy, hombres del mañana, sean capaces de conservar la fuerza del Espíritu y continúen sus vidas como discípulos de Jesús y miembros de la iglesia.



Hoja Parroquial

Nº 18 Noviembre de 2005. Edita: PARROQUIA DE SANTIAGO EL MAYOR DE TOTANA

Visita del Arzobispo de Santiago de Compostela

Monseñor Julián Barrio presentó en nuestra Parroquia el pasado 10 de Noviembre una Catequesis sobre «El valor de la Eucaristía en nuestra sociedad». En esta Catequesis El Arzobispo de Santiago de Compostela describió el significado de la Eucaristía como la forma más sagrada de compartir con el Padre y compartir entre nosotros. También presentó la Eucaristía como símbolo del Amor Fraternal y la Caridad Cristiana. La Eucaristía es un RECIBIR y un DAR, en palabras de San Alberto Magno, la Eucaristía debe de ser como una fuente que recibe el agua se empapa y luego la deja pasar. Algo que se recibe gratuitamente de Dios y se tiene que dar también gratuitamente. Terminó Monseñor Barrio su Catequesis con una cita de San Agustín «Aprender a limpiar el corazón».



Celebración del día de la diócesis

Dadas las particulares circunstancias de nuestra Diócesis, Monseñor Ureña, Administrador Apostólico, ha decidido **trasladar** la celebración del **Día de La Diócesis**, que a nivel nacional se celebra el domingo 13 de noviembre, **al Domingo 4 de Diciembre** (II Domingo de Adviento).

Por otro lado, el **13 de Noviembre**, en efecto, será la **clausura del Congreso Eucarístico Universitario** que se celebra en la UCAM.

Finalmente el **19 de noviembre** será el inicio del ministerio episcopal del nuevo obispo, **D. Juan Antonio Reig Pla**.

I Congreso Eucarístico Internacional Universitario

El I Congreso Eucarístico Internacional Universitario ha tenido lugar del 9 al 13 de noviembre en Murcia, con el lema «La Eucaristía, corazón de la vida cristiana y fuente de la misión evangelizadora de la Iglesia». Organizado por la Universidad Católica de Murcia (UCAM), este Congreso se realizó como homenaje al Papa Juan Pablo II, con motivo de la Encíclica «Ecclesia de Eucharistia», y del Año Eucarístico que está llegando a su fin.

Este congreso ha sido el primer congreso eucarístico internacional organizado por una universidad. Se ha celebrado en el Monasterio de los Jerónimos, sede de la Universidad Católica de Murcia. Entre los actos que se han celebrado destacan el Festival de Música para la juventud, una exposición de arte sacro con el lema «Sacro Convivum», y el encuentro de jóvenes con el iniciador del Camino Neocatecumenal Kiko Argüello. Respecto a los prelados que han asistido destaca el cardenal Jozef Tomko, presidente del Pontificio Comité para los Congresos Eucarísticos Internacionales.

VIDAS QUE DEJAN HUELLA

Mártires totaneros de la Iglesia: Padre José Acosta, D. Pedro Rodríguez Cabrera, y D. Juan José Martínez Romero

En un número anterior de la Hoja Parroquial, ofrecimos información del inicio del proceso de beatificación de los 22 mártires de la Iglesia, entre los que se cuentan los tres sacerdotes que murieron en la cárcel de Totana: El Padre José Acosta, D. Pedro José Rodríguez Cabrera y D. Juan José Martínez Romero.



El pasado 9 de Julio terminó este proceso y todos los documentos fueron presentados por la Vicepostuladora de la causa Sor Josefina Salvo al obispo Auxiliar de la Diócesis de Valencia D. Esteban Escudero Torres. Por fin el 9 de septiembre tuvo lugar en Roma la entrega de toda la documentación en la Congregación de las Causas de los Santos de la Sede Vaticana.

Pidamos al Señor que todo sea resuelto en breve y satisfactoriamente y mientras que nosotros sepamos valorar el ejemplo de estos 3 sacerdotes para confesar a Jesús en todo momento.

PASTORAL SOCIAL

La tragedia de las pateras



El drama cotidiano que tenemos en el Levante a consecuencia de la inmigración clandestina, vía patera, o bien, cruzando la frontera de Ceuta o Melilla, viene promovida por mafias y personas sin escrúpulos que les cobran casi medio millón de las antiguas pesetas por introducirlos en Europa, un paraíso en el que sueñan mejorar su horizonte y condiciones de vida. Introducidos en frágiles barquichuelas, hacinados, sin saber nadar muchos, sin garantías de seguridad ni de que van a llegar vivos a tierra, son ya cientos los que se han quedado en el mar.

Los cementerios de todas las ciudades fronterizas están plagados de tumbas anónimas de africanos que murieron sobre las olas, sin poder realizar su sueño europeo. Un drama tras otro; a muchos de estos emigrantes se les lleva después a lugares de la península, donde Caritas u otras organizaciones les acogen para que puedan legalizar su situación o encontrarles un trabajo. María Vallejo-Nágera relata en el libro LUNA NEGRA el relato ficticio de una mujer africana que, tras la humillación y la prostitución en Nigeria, toma la travesía del Estrecho y encuentra al Padre Patera, sacerdote franciscano que le devuelve la esperanza tras un éxodo interminable. Su impresión es que el Padre Patera es un descanso en medio del camino.

Tal vez ninguno de nosotros lleguemos a tanto, pero, cuanto tiempo desaprovechamos quejándonos de cómo anda el mundo, bien tranquilos frente al televisor. ¿Cuántos Padres Patera y voluntarios necesitamos en nuestro pueblo de Totana para que tantos inmigrantes encuentren un alivio y un aliento en medio de su éxodo?

Noticias de la parroquia

«Avisos Parroquiales con motivo de las Celebraciones en honor a Santa Eulalia»

- JUEVES 8 DE DICIEMBRE:

08:00.- Misa en el Santuario de la Santa

09:00.- Traslado de Nuestra Patrona hasta la ciudad

12:00.- Recibimiento en el Rulo y traslado a la Ermita de San Roque

- VIERNES 9 DE DICIEMBRE:

12:00.- Misa en la Ermita de San Roque

17:00.- Traslado de Nuestra Patrona desde la Ermita de San Roque a la Parroquia de Santiago

24:00.- Sereneta a Nuestra Patrona con la actuación de «Los Amigos de la Habanera» y «Los Charrasqueados».

- SABADO 10 DE DICIEMBRE (DIA DE SANTA EULALIA):

11:00.- Misa solemne Presidida por el Vicario Episcopal de la Zona de Lorca Señor D. José Carrasco.

17:00.- Procesión con la imagen de Santa Eulalia

- DOMINGO 18 DE DICIEMBRE :

12:00.- Ofrenda Floral desde la Glorieta del Convento hasta la Plaza de la Iglesia.

- NOVENARIO: DOMINGO 11 al LUNES 19 de DICIEMBRE

Misas a las 19:30 Días Laborables y Sábado y 18:00 Domingos

Tu palabra me da vida



Evangelios del mes de Diciembre

DOMINGO 4 DE DICIEMBRE (Segundo de Adviento)

Marcos 1, 1-8 <Allanad los senderos del Señor>

Cada día hemos de conversar con Jesús y pedirle que nos ayude a que nuestra vida responda a nuestra Fe, nuestras obras a nuestras palabras: entonces cumpliremos la voluntad de Dios y será tan robusta nuestra vida espiritual y tan fuerte nuestra unión con Jesús que nada ni nadie podrá contra ella.

DOMINGO 16 DE DICIEMBRE (Tercero de Adviento)

Juan 1, 6-8. 19-28 <En medio de vosotros hay uno que no conocéis>

Es cierto que nunca se llega a conocer a nadie profundamente pero no hemos de dudar que Jesús nos conoce, que su amor nos acompaña durante toda nuestra vida y que llegada nuestra muerte confiemos en la resurrección eterna y en la posesión que Dios hará de todo nuestro ser.

DOMINGO 18 DE DICIEMBRE (Cuarto de Adviento)

Lucas 1, 26-38 <Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo>

María se sorprendió cuando el ángel se le apareció; pero cuando éste le confesó el motivo de su presencia, María cedió a sus palabras y no dudó en prestarse al Señor. Ese es un gran ejemplo de cristiandad, para que aprendamos a seguir el criterio de nuestro Dios, el criterio de la bondad y la entrega.

DOMINGO 25 DE DICIEMBRE (Natividad del Señor)

Lucas 2, 1-14 <En la ciudad de David, os ha nacido un salvador>

José y María se comportaban como humildes ciudadanos de una común ciudad como hacían tantos otros ciudadanos, hasta que llegó la hora de la Buena Nueva, la mejor de las noticias: ¡el Dios hecho niño viene a nosotros!.

CELEBRACIONES



BODAS

Del 1 al 31 de octubre:

Eduardo &	M ^a Rosario	Bernardino &	M ^a Josefa
Joaquín &	Ana Cristina	Alejandro &	M ^a Rosario
Federico &	Eva M ^a	Bartolomé &	Gertrudis
Carlos &	M ^a Belén	José &	M ^a Josefa
Antonio &	Aurora	Francisco &	M ^a Carmen
Federico &	M ^a Angeles	José Fco &	Rosa M ^a
Joaquín &	Juana M ^a	Juan Carlos &	M ^a Carmen
Fco José &	Isabel M ^a	Pedro José &	Encarnación
José &	Susana		



DEFUNCIONES

octubre:

Jesús Parra Agüero	Catalina Muñoz López
Diego Rodríguez Quiñonero	Domingo García García
M ^a Huertas Mula Martínez	Eusebia Miras Acosta
Miguel Sánchez Nuñez	Ginés Rosa Noguera
Alfonso Pallarés Oliva	Patricio Parra Acosta
María Gómez Manzanares	María Martínez Andreo
Juan Martínez Romero	Lucía Urrea Paredes
Antonio Parra Méndez	



BAUTIZOS

Del 1 al 31 de octubre:

Elena López García	Lorena Pallarés García
Jaime Velanchino Bastida	Miguel Andreo Muñoz
Mario López López	Alexandra Rodríguez Anchundia
Celia Gázquez Sáez	Jhonatan Medina Guasco
Paola Medina Guasco	Elena García Navarro
Rocio Pascual Cánovas	Rosa Cánovas Ledesma
Alfonso Martínez Cánovas	Carlos Gaacia Tudela
Madelin Vidal Escobar	Laura López Riquelme